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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

HLM
Question écrite n° 45745

Texte de la question

M. Pierre-Andre Wiltzer appelle l'attention de M. le ministre delegue au logement sur la modification de la
procedure d'attribution des logements HLM, qui serait actuellement en cours d'elaboration. Il souhaiterait savoir
quels sont les partenaires qui travaillent sur ce dossier avec ses services et en particulier si les associations
representtatives des locataires du parc social, qui ont, a la lumiere de leur experience, emis des propositions
tres pertinentes dans ce domaine, sont bien associees a ces travaux.

Texte de la réponse

La reforme des procedures d'attribution de logements sociaux est en cours d'elaboration : elle vise a assurer la
transparence et l'egalite des chances, et donc a conforter la citoyennete de tous les demandeurs de logements
sociaux. L'article 17 de l'avant-projet de loi relatif au renforcement de la cohesion sociale propose de renforcer le
role de l'Etat dans la procedure d'attribution, prevoyant meme l'attribution d'office d'un logement HLM par le
prefet dans des circonstances et des cas exceptionnels. Le programme d'action qui accompagne l'avant-projet
de loi detaille l'economie generale de la reforme ; il indique que celle-ci fera l'objet d'une charte nationale avec
l'union des federations d'organismes HLM. Une concertation vient de s'engager a cet effet avec le monde HLM
qui sera elargie aux elus locaux, aux parlementaires et aux associations. La consultation nationale engagee lors
de la presentation de l'avant-projet de loi au conseil economique et social, a d'ores et deja donne l'occasion a
certaines associations de s'exprimer sur les dispositions de l'avant-projet de loi et du programme d'action. La
concertation est en cours et chacun pourra faire part de ses propositions et suggestions.
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